

Les héros des temps modernes



Xavier Lavie



Juges 6/12: "L'Éternel est avec toi, vaillant héros!"

Enfants, nous avons tous été en admiration devant les héros fantastiques que le cinéma ou les bandes dessinées nous ont présentés.

De Superman à Batman, de Xmen à Iron Man, de Hulk à Spiderman, ils sont tous représentatifs du besoin que nous avons de nous identifier à des héros. D'ailleurs, l'antiquité a eu ses héros dont la mythologie véhicula les exploits invraisemblables et chaque période de l'histoire fut marquée par des héros.

Je me pose personnellement la question suivante:

"Mais qui sont les héros modernes...?"

J'ai beau sonder mes connaissances du milieu politique, social, artistique, scientifique ou militaire, j'ai bien du mal à trouver des personnes qui se détachent par des hauts faits tellement marquants qu'on pourrait les qualifier de héros.

Bien sûr, nous avons tous entendu parler des héros que furent "les liquidateurs" chargés d'intervenir à la suite de l'explosion de la centrale nucléaire de Tchernobyl ou plus récemment de celle de Fukushima.

Mais faut-il là parler de héros ou de martyrs....?

La frontière dans ce cas précis est difficile à trouver.

En y réfléchissant, je crois que "les héros des temps modernes" ne sont pas là où nous le pensons...

Vous ne les trouverez pas sur les tabloïdes de nos journaux, ni dans le 20 heures de Claire CHAZAL...!

Non, "les héros des temps modernes" sont invisibles aux yeux de tous.

Ils vivent au milieu de nous renouvelant chaque jour leurs exploits.

Laissez-moi vous partager ce que j'appelle "un héros des temps modernes".

* C'est pour moi une personne qui se lève le matin à la lueur du jour pour aller gagner de quoi subvenir aux besoins de sa famille, exerçant un travail pénible et peu rémunéré, sans jamais perdre espoir ou se laisser tenter par l'argent facile de l'escroquerie ou des malversations.

* C'est pour moi ce patron qui n'exploite pas ses ouvriers mais qui partage avec eux les bénéfices de l'entreprise et qui prend en considération les difficultés de ceux et celles qui chaque jour passent le portail de leur "boite" non seulement pour un salaire mais aussi par conscience professionnelle et amour de leur métier.

* C'est pour moi un jeune garçon ou une jeune fille qui refuse de se laisser tenter par la drogue qui circule si facilement dans son lycée (et maintenant aussi dans son collège) ou par la sexualité facile et débridée vers laquelle on le pousse au travers du fleuve souillé de la pornographie qu'internet déverse dans sa chambre ou son téléphone portable.

* C'est pour moi une personne qui reste fidèle à son engagement dans le mariage alors que notre société prône l'adultère proposant même des scénarios clef en main pour vous aider à réussir le meilleur adultère possible...!

* C'est pour moi une personne qui cherche à maîtriser sa vie et ses instincts pour donner de la qualité à ses relations simplement parce qu'il ou elle est reconnaissante de partager sa vie et sa planète avec ses semblables.

* C'est pour moi un chrétien qui malgré son contexte difficile et les mauvais exemples qui l'entourent émanant de la foi défaillante de ceux qui se réclament être croyants, reste fidèle à Dieu et s'efforce chaque jour de vivre ce qu'il découvre dans sa lecture de la Bible et qui continue à aller à l'Église au risque d'être considéré comme un extra terrestre!

Les héros des temps modernes sont pour moi tous ces anonymes auxquels je veux rendre honneur dans cet article simplement parce

qu'ils représentent à mes yeux ceux qui sont les plus en marges actuellement, voir même les plus critiqués et les plus raillés!

Que dit-on d'un jeune homme qui par conviction désire garder sa virginité jusqu'au mariage...?

Que dit-on de celui qui reste fidèle à sa femme sans aller s'adonner à la tromperie?

On les taxera de fondamentaliste, de "has-been", de frein à l'évolution...!

Comment vous dire...? Je suis fier de connaître certains de ces héros et de partager leur vie.

Peux-être en avez vous croisé un aujourd'hui sans même vous en rendre compte ou êtes l'un deux sans le savoir,...., car le véritable héros s'ignore...!

Il était important pour moi de faire ressortir de l'ombre ceux que j'appelle les modèles, afin de permettre à ceux et celles qui supportent de moins en moins la vie dans laquelle ils évoluent, de regarder vers ses véritables héros avec une admiration qui les pousse à agir de la même façon.

Les héros modernes ne sont plus imaginaires, ils vivent au milieu de vous!

Les reconnaitrez-vous...?

Deviendrez-vous un des leurs...?

Ce message est tiré de "**FREEMESSAGE**" du pasteur LAVIE Xavier:
freemessageblog.blogspot.com/

Découvrez l'histoire de Mike Genung , anciennement dépendant au sexe et à la pornographie dans son livre « [Chemin de la grâce](#) »

Xavier Lavie

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



15 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com